

Generalversammlung der Gipsy-Singers

Beggingen Zu einem feinen Nachtessen im Restaurant Sonne in Beggingen haben sich die Gipsy-Singers am Freitag, 22. Januar, versammelt, mit dem Ziel, die Generalversammlung abzuhalten.

Unsere Präsidentin Karin Schneider begrüßte zweiundzwanzig Stimmberechtigte und drei Neumitglieder, diese wurden dann auch unter Traktandum drei einstimmig und mit Applaus willkommen geheissen. Wir wünschen Daniela Stauffer, Susanne und Peter Ziegler viel Spass und Freude in unserer geselligen Runde. Nach dem Jahresrückblick durch unsere Präsidentin und der sauber geführten Rechnung von Eugen Stamm, wurden sämtliche Kommissionen und Vorstandsmitglieder in ihren Ämtern einstimmig bestätigt.

Mindestens fünf Auftritte

Unter dem Traktandum «Jahresprogramm» informierte Karin über fünf Auftritte der Gipsies im neuen Jahr. Es sind noch weitere in Abklärung und somit noch nicht definitiv. Erwähnenswert an dieser Stelle ist sicher das Pontonierfest in Diessenhofen am 17. Juli und am neuen Hallauer Herbstfest Hallaugia am 3. September.

Dank der guten Idee von Eugen und das Umsetzen derselben, trinke ich von nun an meinen morgendlichen Kaffee aus der handgemachten Gipsy Tasse. Diese haben einige von uns zu Ehren der zehnjährigen Mitgliedschaft erhalten.

Nach der GV konnten wir nebst der gemütlichen Runde noch das Dessert geniessen.

Roli Vogelsanger